

Medio
Fecha
Mención

La Nación.cl
20-06-2010
Concierto "Latinoamérica: 200 años de Música Coral" a beneficios de los alumnos afectados por el terremoto. Participa el Instituto de Música a cargo de Violaine Soublette de la UAH y su coro de cámara.

publicidad

La Nación.cl **PAPEL DIGITAL** Marques 29 de Junio de 2010
Hora actual 17:43
El tiempo: Santiago 19° Máx.
Restricción Vehicular NC: 3-4-6-6

Inicio | País | Política | Vida Hoy | Economía | Internacional | Deportes | Cultura | **Entretenimiento** | Lector LN | Blogs | Mercado del Placer | Regional | Legales

| Portada Cultura | Fotos | Videos | Ediciones Anteriores | Búsqueda Avanzada

Universidad Alberto Hurtado celebra el Bicentenario con música coral
 / Lanacion.cl

El Instituto de Música de la casa de estudios decidió celebrar con un concierto de autores latinoamericanos. Los ingresos irán en beneficio de la reconstrucción para las víctimas del terremoto entre el alumnado.

Martes 29 de junio de 2010 | Actualizada 17:29 | Cultura

Con un concierto coral dedicado al Bicentenario, el Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado, dirigido por Violaine Soublette, celebrará este año los 200 años de historia de nuestro país. Con composiciones seleccionadas de nuestras raíces latinoamericanas y las 17 voces del Coro de Cámara de la Universidad, el evento tendrá dos versiones: el 30 de junio y el primero de julio. La dirección estará a cargo de la colombiana Paula Torres, que será acompañada por diez instrumentos y piano.

El primer concierto se realizará el día 30 de junio, a las 19:00 horas en el Aula Magna de la Universidad (Cienfuegos 41) y será gratuito. El segundo, en el Teatro Nescafé de las Artes, el día 1 de julio, a beneficio de nuestros alumnos damnificados por el terremoto.

El repertorio cuenta con la Misa Criolla del argentino Ariel Ramirez; Acerca la Viola, del chileno William Child; Cantigas de Liampao, del brasileño Marlos Nobre; Indianas, del argentino Carlos Guastavino; Mariposa de sus Rayos, del peruano José de Orejón y Aparicio, y O Vos Omnes, del colombiano Antonio María Valencia, entre otros temas.

El Coro de Cámara de la Universidad Alberto Hurtado ha alcanzado especial reconocimiento por su excelencia artística y porque abarca un vasto repertorio que va desde los maestros renacentistas hasta los compositores contemporáneos, siendo el pilar fundamental de las actividades de extensión del Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado.

Este conjunto coral es heredero del Conjunto de Música Antigua del Instituto de Música de Santiago, el que alcanzó notoriedad y prestigio con la difusión del patrimonio musical colonial latinoamericano y como embajador cultural, representando a Chile en exitosas giras a México, Colombia, Brasil, Argentina y Ecuador.

publicidad

North Pole Tour
 Looking for a Unique Experience?
 Explore the North Pole on a Ship.
www.Victory-Cruises.com

Juégate y Ganá con Falabella
 Juega con Falabella Acierta los Partidos y Ganá Increíbles Premios!
www.ViajesFalabella.cl

Telefonía Móvil Ilimitada
 Por \$12.990 Plan Ilimitado Nextel Más
 100 Minutos Otras Compañías
www.nextel.cl

Anuncios Google

publicidad

ÚLTIMO MINUTO

- 17:42 | Bolsa de Santiago inicia semana con retroceso de 1,09%
- 17:29 | Universidad Alberto Hurtado celebra el Bicentenario con música coral
- 17:11 | Calama: Minvu entrega 642 subsidios habitacionales
- 17:00 | Wall Street completa su peor sesión en casi un mes
- 16:38 | Mañalich rechaza acusación de Frei a Castillo

GALERIA DE FOTOS

VIDEOS

BLOGS

- RAÚL SOHR**
Obama y un general insubordinado
- CLAUDIO AVENDAÑO**
El Mundial desde la sala de clases
13 comentarios
- MARTÍN HUERTA**
La verdad histórica
21 comentarios

PAPEL DIGITAL
 ÚLTIMAS EDICIONES IMPRESAS
Nación

CORRESPONSALES Y REPORTEROS

- Mujer, chilena y líder de las escuelas de Saint Paul...**
MARCELA ESTEBIL
MINNEAPOLIS, ESTADOS UNIDOS
- Escuela Nº 2201 de Pudahuel vuelve a la normalidad**
JUAN CARLOS CARTAGENA
SANTIAGO, METROPOLITANA
- Empresas devastadas en Lo Echevers**
DANIEL FARIAS FREDES
SANTIAGO, METROPOLITANA

No se han recibido comentarios.

Tu comentario

Caracteres restantes: 1000

Nombre - Obligatorio Ciudad - Opcional

Correo Electrónico - Obligatorio Página web o blog -Opcional

Las opiniones vertidas en esta sección son de exclusiva responsabilidad de quienes las emiten y no representan necesariamente la línea editorial de LaNacion.cl. Lanacion.cl sólo publicará los comentarios relacionados con la noticia y aquellos que cumplan con el respeto a las personas y la diversidad de opiniones.

Inscripción | **Modificar mis datos** | **Agregar a favoritos** | **Página de inicio** | **Titulares en su mail** | **Mapa del sitio**

La Nación Agustinas 1269 Casilla 81-D Santiago
Teléfono: 562-787 01 00
Fax: 562-698 10 59 Director Responsable: Álvaro Medina
Representante Legal: Francisco Feres Nazarala
Editora General Multimedia: María Paz Moya Empresa Periodística La Nación S.A. 2005
Registro 136.838 - Se prohíbe toda reproducción total o parcial de esta obra, por cualquier medio.